



**Der Kirchengemeinderat hat ein  
Gesamtbudget von 600.000 Euro  
für den Bau des Gemeindehauses  
auf 100 m<sup>2</sup> beschlossen.**

[www.kirchenzentrum-unterschwarzach.de](http://www.kirchenzentrum-unterschwarzach.de)



**Der Kirchengemeinderat hat beschlossen, einen verkleinerten Architektenwettbewerb durchzuführen, um Kosten zu sparen.**

**So sollen die Schritte des KGR auch weiterhin transparent bleiben und die Gemeindemitglieder in den Fortgang der Baumaßnahmen eingezogen werden. Die Jury wird mehrheitlich durch die Gemeinde besetzt.**

**<https://www.kirchenzentrum-unterschwarzach.de/>**



# **Der Kirchengemeinderat hat für Gemeindehaus und Kirche zwei getrennte Heizungssysteme beschlossen**

**[www.kirchenzentrum-unterschwarzach.de](http://www.kirchenzentrum-unterschwarzach.de)**



**Der Kirchengemeinderat  
hat beschlossen,  
einen Unterausschuss zu bilden,  
der sich der Baumaßnahme  
annimmt.**

**[www.kirchenzentrum-unterschwarzach.de](http://www.kirchenzentrum-unterschwarzach.de)**



**Der Kirchengemeinderat wird die Vorschläge aus der letzten Gemeindeversammlung zum Bau und zur Gestaltung des neuen Gemeindehauses bei der Vorbereitung des Architektenwettbewerbes mit einbeziehen.**

**[www.kirchenzentrum-unterschwarzach.de](http://www.kirchenzentrum-unterschwarzach.de)**



**Der Kirchengemeinderat bittet die  
Gemeinde, sich auch weiterhin  
zu beteiligen mit Ideen und  
Vorschlägen durch die  
Umfragezettel, die im Eingang der  
Kirche ausliegen oder im Pfarramt  
angefordert werden können.**

[www.kirchenzentrum-unterschwarzach.de](http://www.kirchenzentrum-unterschwarzach.de)



**Vorbereitung und Durchführung des Architektenwettbewerbs bis Ende 2019. In 2019 sind für die Gemeinde Modelle anschaulich, die dann zur Diskussion stehen. Dann Entscheidung für einen Architekten und Feinplanung des Entwurfes. Anschließend Einholung der notwendigen Genehmigungen.**

**[www.kirchenzentrum-unterschwarzach.de](http://www.kirchenzentrum-unterschwarzach.de)**



**Sobald 80 Prozent der Kosten vorliegen, erfolgt die Baufreigabe durch den EOK. Wenn die Genehmigungen der Behörden vorliegen, kann noch in 2020 mit dem Baubeginn gerechnet werden. Mögliche Einweihung ab Spätsommer 2021.**

[www.kirchenzentrum-unterschwarzach.de](http://www.kirchenzentrum-unterschwarzach.de)



**Die Qualität des Neubaus, dessen Ausstattung und die Gestaltung des Geländes hängen letztlich auch von Spenden ab. Dafür brauchen wir Ressourcen unterschiedlichster Art: Mithilfe, Ideen um Spenden einzuwerben und finanzielle Hilfe.**

[www.kirchenzentrum-unterschwarzach.de](http://www.kirchenzentrum-unterschwarzach.de)